

Intervención de Alberto Núñez Feijóo

Réplica en el Pleno sobre política internacional

9 de julio de 2025

Muchas gracias, presidenta.

Señor Sánchez, utilizar al señor Trump como fuente de autoridad es el culmen de sus comparecencias en el día de hoy. Ya lo hemos visto todo.

He visto que en esta réplica le han aplaudido menos. No se han levantado ni cinco ministros de su Gobierno.

¿Será que les ha dado vergüenza lo de la mañana? ¿Que les ha cansado su homilía? ¿Que no les importa mucho la política internacional o que son más de aplaudir la corrupción?

Mire, usted ha dicho que nuestra posición es distinta. Claro, sí es distinta, efectivamente.

Verá usted, ¿cuál es su posición? Su posición es acordar por unanimidad un 5% de gasto en Defensa y decir que no lo ha acordado. La mía es traer cualquier propuesta en Defensa al Congreso de los Diputados. Es absolutamente distinta, diametralmente opuesta.

Han dicho ustedes que no han aprobado el 5%. La señora Meloni, miente. El señor Rutte, miente. Los 31 primeros ministros europeos, mienten. La nota de prensa de la OTAN, miente.

Hasta el primer ministro belga se lo tomó a cachondeo y dijo que usted era “un genio”, que podía con el 2% conseguir lo que los demás necesitaban con el 5%.

Por favor, deje de hacer el ridículo, señor Sánchez.

No nos engañe. Usted se comprometió con el 5% y punto.

Si es que a usted le da igual. Hay un acuerdo por unanimidad, sin enmienda ni raspaduras, ni salvando ningún párrafo. Y después se pone a hablar de la ponencia del PP.

Oiga, yo comprendo que usted en el Comité Federal aquella mañana estaba muy ocupado. Estaba usted intentando poner, parece ser que era, a un machista de número dos del partido.

Pero claro, si usted no se la lee, dice que tiene 40 folios de la ponencia. No. Tiene 52.

Y habla usted de Palestina y de Israel, que no tenemos posición. Mire, déjeme que le lea el párrafo de la página 51; que usted leyó 40: “El derecho internacional humanitario debe respetarse escrupulosamente. La solución de dos Estados puede ser la vía para garantizar una paz duradera entre Israel y Palestina”.

Y le leo sobre la cooperación al desarrollo. Ha dicho que hemos puesto en la ponencia que hay que disminuir el gasto al desarrollo. Literal, frase: “Es necesario auditar y redirigir estos gastos para que cada euro contribuya al bienestar y al desarrollo”.

Ha mentido usted en las dos. Si es que le da igual. ¿Qué más le da mentir que no?

Mire, señoría. Dice que no han recortado el gasto social, pero han metido 13.000 millones de más en gasto de Defensa. Unos fenómenos.

Estoy de acuerdo con el primer ministro belga: es usted un fenómeno.

Déjeme ver las modificaciones presupuestarias, que han desaparecido fondos.

450 millones han desaparecido para programas de recualificación laboral, 200 millones destinados a innovación e internacionalización de FP; 140 para la creación de nuevas plazas de educación infantil. ¿Esto qué es, señoría?

Esto es una reducción clarísima del gasto en educación. ¡Cómo le gusta a usted este juego de recortes!

Mire, yo le voy a decir lo que haría.

Lo primero, dejar de tener el Gobierno más caro, con más ministerios y asesores: 1.265 y 799 altos cargos.

Recortaría el Plan de Publicidad y Comunicación Institucional: 160 millones. El récord del CIS: 56 millones de euros.

La coña que se trae usted con los programas de Televisión Española, sin

hablar de las mordidas, de las *Jésicas* y de los 750 millones que están planteando en el Tribunal Supremo.

Mire, señor Sánchez, habla usted y presume de los fondos europeos. Oiga, pero vamos a ver. Usted tenía que llevar el séptimo pago de los fondos europeos y llevamos el quinto. Le han reducido 1.000 millones y viene a presumir. Esto no tiene desperdicio.

Y se comprometió con todo el mundo con el 0,7%. El mismo que se compromete con el 0,7% para cooperación es el que sale después de firmar el 5% y dice que no va a cumplir el 5%. ¿Cumplirá usted el 0,7%? Pues no.

¿Qué más le da? Si usted no cumple lo que firma. Si a usted le da exactamente igual.

Ahora bien, yo creo que todos hemos aprendido en esta sesión algunas cosas.

Lo primero, que nuestros amigos de ERC, que tampoco están; han dicho que, defendiendo a la presidenta, hay que respetar las instituciones. Oye, pero qué bien, ¿no?

Que Esquerra Republicana diga que hay que respetar las instituciones cuando no respetan la Constitución, no respetan el Estatuto de Autonomía de Cataluña, cuando no respetan la legislación. Es algo sorprendente.

Eso sí, ha dicho que esto de la OTAN es un papel mojado. Ya les ha dicho el señor Sánchez que no es un papel mojado. Léanselo pues.

Han dicho tantas cosas... Yo he de reconocer que la intervención de Junts ha sido clara. Son europeístas, me parece muy bien.

Y los del PNV también han sido claros, me parece muy bien.

Esto de Bildu, ya sé que no están o no está el que lo dijo... Nos ha dado una lección de "pacifismo".

Mire, a las 20:00 horas mis compañeros y yo tenemos un acto por el aniversario de la muerte de Miguel Ángel Blanco.

¿Qué les parece si vienen allí, intervienen ustedes, piden perdón por los asesinatos y nos dan una lección de pacifismo?

Vengan conmigo, explíquenselo y hablen ustedes de pacifismo delante de las víctimas.

Señora Belarra, ha dicho usted que tenemos un problema de impotencia porque no tenemos cuatro votos.

Eso sí, ha dicho usted que hay que salirse de la OTAN, que están en una organización genocida.

Ahora bien, han dicho que van a seguir apoyando al del 5% de la OTAN. Coherencia en sentido estricto.

Bien, vamos acabando, señorías. Lleva usted todo el día hablando y la conclusión a la que hemos llegado es que da igual cuánto tiempo pase sin venir al Congreso, da igual que huya, da igual cómo de lejos se vaya.

Usted ya no puede escapar de la corrupción, señor Sánchez, su huida ha terminado.

España merece algo mejor, lo tendrá.

España tendrá un presidente con palabra, se gestionará con rigor el dinero de los españoles y seremos un país seguro en nuestras fronteras y fiable.

Y, por supuesto, con mejores servicios públicos que el suyo.

Muchas gracias, señorías.